

Neustadt:Spendenaktion für das Ledigenheim startet

27. Dez 2013 von Dominik Brueck Ledigenheim, Neustadt, Ros E.V.

Die Spendenaktion zum Rückkauf des Ledigenheims in der Neustadt ist angelaufen. Auch die Bezirksversammlung Hamburg-Mitte wird das Projekt finanziell unterstützen. Ein Antrag der SPD-Fraktion das Projekt mit 36.000 Euro zu fördern, wurde in der letzten Sitzung der Bezirksversammlung beschlossen. Der Verein Ros e.V. **setzt sich bereits seit Monaten dafür ein, das Ledigenheim in der Rehhoffstraße zu kaufen und zu sanieren**, damit auch zukünftig ledige Männer hier eine preiswerte Unterkunft finden können.

„Die Wiederherstellung des ursprünglichen Ledigenheims ist von großer Bedeutung für die Vielfalt und Kultur der Hamburger Innenstadt“, sagt der SPD-Bezirksabgeordnete Arik Willner. Der Fraktionsvorsitzende der SPD, Falko Droßmann, ergänzt: „Wir wollen eine bunte Neustadt und das Ledigenheim wird einen gesunden Gegenpol zum hochpreisigen Wohnen in der Innenstadt bilden.“

Die Gründung einer Stiftung für das Ledigenheim steht derzeit kurz vor dem Abschluss. Ein Beirat unterstützt die Arbeit von Ros e.V. bereits seit einiger Zeit. Um das Gebäude zu erwerben und das Haus für einen nachhaltigen Betrieb zu sanieren benötigt die zukünftige Stiftung rund 8,5 Mio. Euro, die vornehmlich aus Spenden finanziert werden sollen. Wer das Vorhaben unterstützen möchte kann sich auf der **Webseite des Vereins** über das Projekt und Spendenmöglichkeiten informieren.

ÜBER UNS

Mittendrin ist das Online-Nachrichtenmagazin für den Bezirk Hamburg-Mitte. Auf unseren Seiten stellt ein junges Team von Redakteuren aktuelle und spannende Geschichten aus dem Herzen Hamburgs für unsere Leser zusammen.



Redakteur_in / Dominik Brueck

Stellvertretender Chefredakteur | M.A. Politikwissenschaft

E-Mail: brueck@hh-mittendrin.de | Twitter: @dobrueck